

Madame la directrice, Monsieur le directeur,

Un·e doyen·ne vous approche pour mettre en place un MATAS car un membre de votre équipe a observé qu'un·e élève:

*est souvent absent et/ou en retard
s'engage peu dans les apprentissages (désintérêt, démotivation, désinvestissement)
a des difficultés de comportement dans le cadre scolaire*

ou encore...

décroche et risque l'échec scolaire

... alors voici quelques informations utiles pour une bonne mise en place:

Le·la doyen·ne et le·la maître·sse de classe remplissent une demande de prestation MATAS qui renseigne sur la situation de l'élève et formule des objectifs pédagogiques et éducatifs. Les parents signent ce formulaire que vous devez ensuite valider afin qu'il soit transmis à votre collègue directrice référente des MATAS lausannois, Mme Jorissen.

Après analyse de la demande, Mme Jorissen transmet cette dernière à un des deux responsables des institutions socio-éducatives en charge des MATAS de Lausanne : M. Rime (MATAS JUMP, *Maison des Jeunes*) ou M. De Pasquale (MATAS Transition, *Rambarde*).

La demande est orientée au MATAS le plus adéquat au regard du profil de l'élève. Voici quelques caractéristiques de chacune des structures :

MATAS JUMP	MATAS Transition
<p>Intervention préventive</p> <p>Elèves de 9H -11H</p> <p>Axes de travail :</p> <p>Atelier préprofessionnel - l'élève travaille dans un atelier d'entretien de propriété accompagné par un maître socio-professionnel.</p> <p>Projet pédagogique personnalisé : des activités sont élaborées sur mesure, en fonction des besoins et objectifs de l'adolescent·e.</p>	<p>Intervention inconditionnelle</p> <p>Elèves de 7-8P & 9H -11H</p> <p>Axes de travail :</p> <p>Le lien - au moyen de l'équithérapie, l'élève apprend à rentrer en relation avec le cheval, à travailler dans le silence et le calme, à se centrer sur soi, à se respecter et respecter l'autre</p> <p>Relation aux pairs : beaucoup d'activités se déroulent en groupe.</p>

Mme Jorissen et le responsable MATAS examinent la demande reçue et vous rendent réponse.

Pour rappel, le MATAS vise à apporter un soutien à l'élève dans sa capacité d'acquisition et de motivation à l'apprentissage et à favoriser la continuité de sa scolarité tout en prévenant une rupture sociale.